

4年学年だより

FORZA



令和7年6月30日(水)
目黒区立東根小学校
校長 高鍋 恭子
第4学年担任

夏休みまであと少し!

先日の学校公開日では、多くの方々にご来校いただきました。誠にありがとうございます。子どもたちは、自分の頑張っている様子を見てもらおうと、張り切っていました。緊張している子もいましたが、普段通りの授業を見ていただけたのではないかと思います。アンケートでいただいたご感想を今後にかし、これからも子どもたちと元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます。

さて、夏休みまであと3週間となりました。子どもたちの会話にも、「夏休み」という言葉が登場するようになり、楽しみにしていることが伝わってきます。学習面・生活面ともにしっかりとまとめをして、楽しい夏休みを迎えられるように指導してまいります。

7月の予定



7月の予定は、東根だより7月号をご覧ください。

学習の予定



国語	一つの花 新聞を作ろう カンジーはかせの都道府県の旅2 夏の楽しみ 書写:部分の組み立て方「左右」
社会	ごみの処理と利用
算数	2けたでわるわり算
理科	季節と生物(夏) 星や月①星の明るさや色 自由研究
音楽	拍の流れにのってリズムを感じよう
図画工作	めざせ!宝島!!
体育	水泳 ネット型ゲーム
道徳	勤労、公共の精神 感動、畏敬の念
総合	情報教育 広げよう人と人とのつながりを
外国語活動	What time is it ?

4年生の学習や生活の様子



【水泳指導について】

4年生でも水泳指導が始まっています。子どもたちは、水に親しみながら「水慣れ」「浮く」「潜る」といった基本的な動きに楽しく取り組んでいます。

けのびや初歩的な泳ぎを通して、水の中での体の使い方を身に付け、クロールや平泳ぎの基本的な動きにチャレンジしています。

また、安全に活動できるよう、プールでのルールや約束事についてもしっかりと指導していきます。

【総合的な学習の時間】

総合的な学習の時間では、6月17日（火）に聴力情報文化センターより海老塚一浩先生にご来校いただき、耳が聞こえないことや難聴についてのお話を聞きました。挨拶や拍手の手話を教わることから始まり、海老塚先生の小学校でのエピソードや、耳が聞こえないから困ることなどをお話いただきました。授業後半には、コミュニケーションの方法は手話だけではないことをクイズを交えながら教わりました。「持っている力はみんなちがう、お互いに困ったときは助け合いましょう。どんな人にも人の役に立つ力が与えられています。」海老塚先生の言葉に子どもたちなりに多くのことを感じたようです。今回の学習が、明日役に立つか、大人になってからなのかは分かりませんが、子どもたちの中に人の役に立つという心が根付いてくれるといいなと思っています。



【お知らせとお願い】

●個人面談について

日程：7月9日（水）、14日（月）、15日（火）、16日（水）、17日（木）

個人面談希望調査のご提出をありがとうございました。決定通知を6月24日（火）に配布いたしました。短い時間ではありますが、どうぞよろしくお願いいたします。

●プールについて

道具に記名があるか、爪が伸びていないか等の確認を、もう一度お願いいたします。当日は、「水泳連絡カード」に必要事項を記入いただき、必ず印鑑を押してください。サインでは、プールに入れることができません。印鑑がない等の場合は担任にご相談ください。よろしくお願いいたします。

●道徳通信について

先日、道徳通信をお配りしました。ご一読いただき、家庭で話をしてください。また、感想や話し合われたことを書いてご提出いただける欄も作っていますので、ぜひお出しください。